

Simancas



Situé sur la rive droite de la rivière Pisuerga, en haut d'une colline, sur une vallée fertile et riche, nous trouvons Simancas, sur des sols sablonneux de Tierra de Pinares.

Terre occupée par les Vaccéens, les Romains, les Visigots, les Arabes et les Chrétiens, elle fut repeuplée par Alphonse VI au XIe siècle, après avoir été ravagée par Almanzor.

Dans sa vieille ville se trouve la place du village. Centrée sur l'une des deux extrémités nous trouvons son ancienne Mairie, reconstruite, et une arcade formée par des pilastres ; des arcs de plein cintre, et non loin de l'église de San Salvador qui conserve la tour du temple roman, une église à laquelle on y accède à travers un arc de plein cintre.

La promenade entre ses soignées rues médiévales, ses grandes maisons nobles des XVIe et XVIIe siècles, et l'ancien Hôpital sont jolis, sans oublier la beauté remarquable du château. Un ensemble historique qui mérite bien d'être visité.

Bien d'intérêt culturel

15 332